

Ich bin immer da, denn ich bin in Dir



Wir sind zutiefst bewegt und gerührt, ob der grossen Anteilnahme und Verbundenheit infolge unseres tragischen Verlustes unserer geliebten

Diana Sophia Prader Goldschätzli, Sunneschii, Didi, chlini Muus

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die tatkräftige Unterstützung, die tröstenden Gedanken und Worte, die innigen Gebete und die vielen liebevollen Gesten der Anteilnahme, haben uns von Neuem erfahren lassen, wie sehr wir Teil einer lieben Familie, einem halt gebenden Freundeskreis und einer lebendigen Dorfgemeinschaft sind.

Vielen Dank, dass Ihr mit uns seid.

Wir möchten uns herzlich bedanken bei:

allen Einsatzkräften, die am Abend des 5. Oktober, uns zur Hilfe geeilt sind.
Pfarrer Leonhard Jost und der reformierten Kirchgemeinde Büttlen.
Peter Schulthess, Careteam Feuerwehr.
allen, die das liebevolle Leidmahl ermöglicht und unterstützt haben.
allen, die uns begleitet haben und weiter begleiten werden.
allen, die Diana lieben gelernt, begleitet, behütet haben und weiter im Herzen tragen.

Die trauernden, über den Tod hinaus liebenden Eltern Jennifer und Michael mit Trauerfamilie

Brütten, Geretwinkel im Dezember 2018